

Größer, schöner, vielseitiger

Der Markttreff in Tetenhusen wird umfangreich saniert – Bürgermeister Heiko Lemm erläutert, was die Kunden erwartet

Lutz Timm

Größer, schöner, vielseitiger: Der Umbau des Markttreffs in Tetenhusen steht kurz vor dem Abschluss. Nach einigen Unwägbarkeiten wird der kleine Supermarkt in der Hauptstraße am kommenden Freitag wiedereröffnet. Nach knapp zwei Monaten Pause ist die Vorfreude groß.

Wiedereröffnung noch vor Silvester

Noch stehen im Markttreff letzte Arbeitsschritte an. Derzeit montieren Handwerker unter anderem das Holz für die Fassadenverkleidung und im Verkaufsraum werden Kabel verlegt. Außerdem sind noch nicht alle Regale aufgebaut, auch einige Produkte warten noch im Lager darauf, am richtigen Ort eingeräumt zu werden. Bis zur geplanten Wiedereröffnung kurz vor Silvester soll dann alles an seinem Platz sein.

Zuletzt hatte sich der Termin mehrfach verschoben, weil bei den Arbeiten unvorhersehbare Probleme auf-



Arbeiter verkleiden die Fassade am umgestalteten Markttreff. Bürgermeister Heiko Lemm freut sich über die Erweiterung. Fotos: Lutz Timm

taucht waren. Auch die Warenlieferung verzögerten sich die Pläne. Eigentümerin des Markts ist die Gemeinde, Betreiber ist Volker Stiefel

aus Hohn. Vor der Sanierung mussten Milch, Eier, Äpfel und Co. auf 200 Quadratmetern Platz finden. Jetzt ist der Markttreff größer geworden,

die Verkaufsfläche auf 280 Quadratmeter angewachsen. „Dazu haben wir den Markttreff kernsaniert“, sagt Bürgermeister Heiko Lemm.

Unter anderem sind Wände entfernt, eine neue Decke eingezogen und die Elektrik erneuert worden. Zwei Lagerräume sind dadurch weg-

gefallen, dafür wurde hinter dem Gebäude ein neues Lager errichtet. Der Umbau wurde mit 250.000 Euro vom Land gefördert.

Durch die Erweiterung wächst auch das Sortiment. Unter anderem gibt es ein größeres Angebot an Backwaren, Bio-Artikeln, Backzutaten sowie Obst und Gemüse. „Der Markttreff war schon immer gut bestückt. Wir haben zudem immer versucht, auf die Wünsche der Kunden einzugehen“, sagt Lemm.

Anlaufstelle für den Austausch

Eine weitere Neuerung ist der Aufenthaltsbereich im vorderen Ladenbereich. Der Markttreff sei für alle Altersgruppen in der Gemeinde wichtig und trage zur Lebensqualität bei. „Daher wollen wir den Markt als Anlaufstelle und Ort für den Austausch stärken.“ Dazu werden Stehtische und ein Kaffeeautomat aufgebaut. „Ich freue mich auf die Eröffnung und bin gespannt, wie die Neuerungen angenommen werden.“

Er ist auf der Suche nach
motivierten Mitarbeitern.



Siegfried Boehms Business ist Sauberkeit: Glasreinigung, Gartenpflege, Haushaltsauflösungen – und das seit mehr als 35 Jahren. Dabei ist er täglich auf sein tatkräftiges Team angewiesen. Doch was, wenn Bewerbungen ausbleiben?

& Wir bringen
das fertig.

Die Mitarbeitersuche stellt viele Unternehmen vor große Herausforderungen. Jörg-Peter Fuchs und sein Team wissen, wie es geht. Egal ob digital oder crossmedial.



Jetzt Ihren Beratungstermin vereinbaren unter
www.shz-werbung.de

shz werbung
& fertig